

# Pomperlbuam starten ins neue Jahr

40-jähriges Vereinsjubiläum wirft seine Schatten voraus

**Bad Griesbach.** Bei einem Verein mit über 2100 Mitgliedern wird auch die Neujahrsfeier zur Großveranstaltung: So stimmte der Bayernfanclub „Pomperlbuam“ mit 210 Besuchern in der Stockhalle auf das neue Jahr ein.

Nach einem gemeinsamen Essen fand eine Verlosung mit vielen Preisen wie z. B. Essensgutscheine statt. Auch darf bei den Pomperlbuam ein Musikduo nicht fehlen. Das machte richtig Stimmung, sodass alle auf Ihren Plätzen fleißig mit schunkelten. Mit dabei war auch die Tanzgruppe „Let's Fetz“, die mit viel Energie und Leidenschaft ihre neue Choreographie präsentierten. 14 Tänzerinnen flogen nur so durch die Stockhalle und begeisterten alle Zuschauer.

„Sehr zufrieden mit der Veranstaltung“ zeigte sich Pomperlbuam-Chef Gerhard Rieger. Er freute



**„Sehr zufrieden mit der Veranstaltung“** zeigte sich Pomperlbuam-Chef Gerhard Rieger (rechts).

– Foto: red

sich und bedankte sich bei den Spendern für die Unterstützung und besonders bei den zahlreichen Helfern.

Und nach diesem gelungenen Start ins neue Jahr geht, gab der FC-Bayern-Fanclub gleich noch einige Termin-Highlights bekannt. So wird am 14. März das Starkbierfest mit den „KultBriada“ gefeiert (Kartenvorverkauf zu den Bürozeiten, wie auf der Homepage angegeben). Und schon jetzt wirft die große Jubiläums-Fete „40 Jahre Pomperlbuam“ am 1. August ihre Schatten voraus. Die beliebten „Schwaiger Buam“ werden die Gäste bei der Feier zünftig unterhalten.

Nähtere Infos zu den Pomperlbuam gibt es auf der Vereins-Homepage. Dort wird auch das weitere Vereins-Programm zu gebener Zeit präsentiert. – red